

Boletín Europa

Número 3

Junio de 2016

I+D+i

Convocatoria Advanced Grants del Consejo Europeo de Investigación

La convocatoria ha abierto el 25 de mayo y se podrán presentar solicitudes **hasta el 1 de septiembre 2016**. La convocatoria, dotada con 540 millones de euros espera financiar unos 235 proyectos punteros liderados por investigadores senior con perfil internacional. La tasa de éxito esperada de la convocatoria está en un 12%-14%.

Con esta convocatoria, el Consejo Europeo de Investigación (ERC) tiene como objetivo brindar apoyo a proyectos de investigación en la frontera del conocimiento de cualquier temática, liderados por investigadores senior con al menos 10 años de experiencia de cualquier país del mundo que desarrollen el trabajo en uno de los Estados Miembros de la UE o de los países asociados.

[La convocatoria 2016 de Advanced Grant se ha publicado el 25 de mayo en el portal del participante](#)

[Más información](#)

Info Day Horizon 2020 – Health, demographic change and wellbeing

El próximo 8 de julio se celebrará en Bruselas el info day sobre el Reto Social 1 (SC1) relacionado con la Salud y el cambio y bienestar demográficos, con especial atención a la salud.

La jornada abordará los siguientes temas:

- Descubrir la información esencial sobre los temas de las convocatorias en el Programa de Trabajo 2017 SC 1.
- Atender a los candidatos seleccionados y los servicios de la Comisión a desarrollar una buena propuesta de proyecto y llevarlos a través del proceso de solicitud, paso a paso.
- Encontrar socios del proyecto fiables.
- Obtener respuestas articuladas a sus preguntas.
- Encontrar nuevas oportunidades de negocio.
- Tomar parte activa en las sesiones personalizadas.

[Más información.](#)

Marie Skłodowska-Curie 2016 Forum

El próximo 29 de junio se celebrará en Bruselas el encuentro “Marie Sklodowska-Curie 2016 Forum- Where Business and Research Talent Meet”, cuyo objetivo es compartir, establecer nuevos contactos e identificar nuevas posibilidades de financiación.

En el evento se debatirá sobre el papel del programa Marie Sklodowska Curie Actions (MSCA) en el apoyo a los investigadores que desarrollan sus carreras fuera del mundo académico y en empresas, en particular.

[Ver la agenda](#)

[Acceder al formulario de registro](#)

Convocatoria de Expresiones de Interés para formar parte de European Group on Ethics in Science and New Technologies (EGE)

El Grupo Europeo de Ética en Ciencia y Nuevas Tecnologías (EGE) es un órgano consultivo independiente del Presidente de la Comisión Europea. Desde su creación en 1991, el EGE ha facilitado a la Comisión un asesoramiento independiente sobre los aspectos éticos de la ciencia y las nuevas tecnologías en relación con la legislación o las políticas de la UE.

Este organismo ha lanzado una call for expression of interest in membership of the EGE que estará abierta hasta el 26 de junio.

[Más información.](#)

Resolución definitiva de la convocatoria de Acciones de Programación Conjunta Internacional 2015-2

El pasado 10 de mayo se ha publicado en la sede electrónica del MINECO la resolución de concesión de la segunda convocatoria de Acciones de Programación Conjunta Internacional 2015.

La convocatoria tiene por objeto la concesión de ayudas a proyectos de investigación incluidos en las Acciones de Programación Conjunta Internacional (en adelante, APCIN) para financiar la participación de equipos españoles en proyectos de investigación colaborativa transnacional en el contexto del Espacio Europeo de Investigación e Innovación (ERA) u otras actuaciones internacionales en las que España participa a través de acuerdos y memorandos de entendimiento en temáticas específicas.

[Ver la resolución definitiva.](#)

Próximamente

8
junio
BARCELONA

[H2020 Sociedades Seguras - Jornada Informativa.](#) La Universitat Autònoma de Barcelona y el CDTI organizan este encuentro que se centrará en la convocatoria 2016.

14
junio
MADRID

[Programa Europeo de Cooperación en Ciencia y Tecnología “COST” - Jornada Informativa H2020.](#) El MINECO organiza esta jornada informativa que contará con la CSO y CNC de COST quienes explicarán los procedimientos del programa COST, servicios que se ofrecen y presentarán los resultados obtenidos en 2015.

Proyectos Transnacionales en el marco del EIG CONCERT-Japan

España, a través de la Secretaría de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación (Subdirección General de Proyectos Internacionales) del Ministerio de Economía y Competitividad (MINECO), participa con un presupuesto de 250.000 € en la convocatoria de proyectos de investigación transnacionales sobre Food Crops and Biomass Production Technologies en el marco del grupo de interés europeo CONCERT- Japan (EIG CONCERT-Japan).

La convocatoria ha sido reabierta y publicada a través de la web de la iniciativa EIG CONCERT-Japan. todas las propuestas que han sido presentadas en el plazo anterior (del 10 de febrero al 28 de abril de 2016) deben ser presentadas de nuevo a través de la plataforma internacional. Se estima que el nuevo plazo de inicio de los proyectos esté comprendido entre noviembre 2016 y enero 2017.

El plazo de presentación de propuestas finaliza el 27 de julio de 2016.

[Más información disponible en la página web del EIG CONCERT-Japan.](#)

[Más información.](#)

28
junio
BARCELONA

[Taller de preparación de propuestas StG 2017.](#) El día 28 de junio tendrá lugar un Taller de preparación de propuestas para la convocatoria Starting Grants 2017, organizado por la AGAUR con la participación de la NCP Esther Rodríguez, y restringido a los investigadores que estén preparando propuestas, para aumentar las posibilidades de conseguir la ayuda.